



MANIFIESTO DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER 2019

Muchos dicen, nosotras hacemos.

En España, con el Gobierno del Partido Popular hemos reducido la brecha salarial casi cinco puntos. Y nos sentimos orgullosas.

Fue un Gobierno del Partido Popular el que por primera vez en España reguló el teletrabajo. Y nos sentimos orgullosas.

Desde el Partido Popular impulsamos el Pacto de Estado contra la violencia de género, y lo aprobamos. Y nos sentimos orgullosas.

Durante el Gobierno del Partido Popular se logró la cifra récord de mujeres con contratos indefinidos. Y nos sentimos orgullosas.

Con el Gobierno del PP las pensiones de las mujeres trabajadoras con hijos e hijas se incrementaron un 15%. Y nos sentimos orgullosas.

Somos la garantía de la igualdad entre mujeres y hombres, siempre. Que no hablen por nosotras.

Porque las mujeres de la actualidad, más allá de las ideologías, estamos orgullosas de tantas otras mujeres que nos precedieron y empezaron a cerrar tantas brechas que a lo largo de la Historia han impedido la igualdad real.

Las mujeres de hoy estamos sumando nuestro esfuerzo y nuestro talento para seguir conquistando esa igualdad en todos los ámbitos y en todos los órdenes.

Las mujeres actuales estamos alcanzando metas gracias también a la complicidad de tantos hombres modernos, abiertos, que saben que el futuro será mejor con la premisa de la igualdad y la equidad social, cultural, económica.

La sociedad, junta, mediante la educación en el respeto a todas las personas que la forman y mediante las iniciativas que protejan la libertad y la vida de todas y todos, avanzará hacia la conquista de ese derecho que es la búsqueda de la felicidad.

Nos sentimos herederas de todas aquellas que nos precedieron, y nos sentimos responsables de continuar esta tarea por todas las que vendrán.

Sonsoles Sánchez-Reyes